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Information reçue de l'ARCEP ce lundi 16 novembre:

"Le projet de décision radioamateurs a bien été présenté lors de la Commission consultative
des communications électroniques (CCCE) du 9 novembre, la CCCE a exprimé un avis
favorable sur le texte proposé. Le projet de décision sera présenté au Collège de l'ARCEP,
pour adoption, probablement d'ici fin novembre."

Mais, il faut rappeler  que cette décision ARCEP  devra ensuite être homologuée par un arrêté
du ministre et publiée au Journal Officiel pour que nous soyions autorisés sur ce segment. 

Betty Magnin, F6IOC
Présidente du REF-Union  
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